



Sábado 30 de enero de 2010 [Contacte con laopiniondegranada.es](#) | [RSS](#)

laopiniondegranada.es

NOTICIAS
Internacional

HEMEROTECA »

EN ESTA WEB



PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OPINIÓN

CULTURA

BLOGS

OCIO Y SERVICIOS

[Andalucía](#) [España](#) **Internacional** [Economía](#) [Sucesos](#) [Sociedad](#) [Tecnología](#) [Canal SI](#) [Fotos](#) [Bolsa y mercados](#)

[laopiniondegranada.es](#) » [Internacional](#)

Después del terremoto

España ayudará a Haití contra el tráfico de menores

La Universidad de Granada ha ideado un sistema de identificación genética permitirá reconocer a los niños

09:38 ☆☆☆☆☆



EFE España ha ofrecido a Haití un programa de identificación genética para luchar contra el tráfico de niños, que toma muestras biológicas de los menores que carezcan de familia reconocida y de los padres que denuncien la desaparición de sus hijos.



España ha ofrecido a Haití un programa de identificación genética para luchar contra el tráfico de niños. REUTERS/Marco Dormino

El programa DNA-ProKids, desarrollado por la Universidad de Granada, será explicado el próximo lunes por la secretaria de Estado de Cooperación Internacional, Soraya Rodríguez, en rueda de prensa.

A través de esta iniciativa, se han podido identificar en un año a más de 200 niños en doce países.

El programa consiste en tomar muestras biológicas (saliva, gotas de sangre) de todos aquellos menores de 18 años que no tengan familia reconocida y de todos aquellos padres o madres que denuncien la desaparición de sus hijos, explica una nota de la Agencia Española de Cooperación Internacional (AECID).

Con estas muestras se hará una base de datos "ad hoc" que se pondrá a disposición de las autoridades de Haití.

El coste de su aplicación se estima en 250 euros/caso, si bien DNA-Prokids lo hará en el caso de Haití de forma gratuita.

El sistema, ideado y desarrollado por la Universidad de Granada, comenzó a implantarse en 2009 en diversos países con la cooperación de la Universidad del Norte de Texas.

Hasta ahora ha contribuido a identificar en doce países a más de 200 menores víctimas del tráfico ilegal de personas.

Desde junio pasado cuenta con una ayuda de 500.000 dólares de la multinacional Life Technologies para ampliar su actividad.

El programa tiene además otros patrocinadores privados (BBVA, Fundación Botín-Santander, CajaGranada), así como de la Junta de Andalucía.

HEMEROTECA

[Volver a la Edición Actual](#)



Anuncios Google

Guía Turística Nicaragua

Directorio turístico de Nicaragua Mapas, Fotos, Información Turística www.guiaturisticanicaragua.com

Vuelos desde Granada

Los mejores precios para volar de Granada a casi cualquier destino www.best2fly.com

Oposiciones Aytos Granada

Plazas Libres de Aux Administrativo en Granada. Formación Personalizada www.MasterD.es/OposicionesGranada

COMPARTIR



ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

¿qué es esto?